
Antwortmail vom 02.02.2017 
 
Sehr geehrte Damen und Herren!  
 
Besten Dank für Ihr Schreiben an Vizebürgermeisterin Elke Kahr. 
Auch in ihrem Namen möchte ich folgendes festhalten:  
 

Der Schutz bestehender Grünflächen im innerstädtischen Bereich 
bzw. auch die Schaffung neuer Grünflächen ist uns ein großes 
Anliegen, dafür werden wir auch in der kommenden Periode 
eintreten. Ebenso ist der Altstadtschutz und die Erhaltung 
historischer Bausubstanzen ein wichtiges Anliegen. Die derzeit 
verfügbaren Instrumente sind aber dafür offensichtlich nicht 
ausreichend. Deswegen fordert die KPÖ Graz einen 
Altstadtschutzkataster, der mithelfen soll, derartige Gebäude zu 
bewahren.  
 

Wir haben uns - im Zusammenhang mit dem Bebauungsplan 
Leonhardstraße/Engelgasse - sehr für den Erhalt des Hauses 
Leonhardstraße 61 eingesetzt - leider vergeblich. So hoffen wir 
zumindest, dass unser Eintreten, gemeinsam mit Ihrem 
Bürgerforum sowie mit anderen Parteien und Initiativen, gegen 
die erweiterte Ausweisung von Verkehrsflächen für die 
Ostgürteltrasse im Flächenwidmungsplan von Erfolg gekrönt sein 
wird.  
 
Mit bestem Dank für Ihr Engagement und mit freundlichen 
Grüßen  
 
Manfred Eber  
Bezirkssekretär der KPÖ-Graz  


